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Добросовестно несёт трудовую вахту на
лугах оператор Таволжанской молочно-то-
варной фермы А.В.Первухин. В дойном гур-
те у Александра Вячеславовича насчиты-
вается 140 бурёнок симментальской поро-
ды. Вид у палево-пёстрых красавиц сытый,
ухоженный. В этом немалая заслуга живот-
новода.

– Слякоть, атаки гнуса – это для меня уже
не трудности: привык. Считаю, что летний

период в содержании скота менее сложный,
чем зимний. В холодную пору значительно
возрастают нагрузки по уходу за животны-
ми, – утверждает  А.В.Первухин.

Вот уже на протяжении двенадцати лет
трудится он в животноводстве.  Админист-
рация предприятия не раз отмечала стара-
тельного, исполнительного оператора по-
чётными грамотами и благодарностями.

Фото Елены ДАНИЛЬЧЕНКО

Интенсивными темпами ве-
дут уборочную страду земле-
дельцы ОАО «Агротехцентр».
Ежегодно предприятие вносит
значительный вклад в район-
ный каравай. Нынче зерновые
предстоит убрать на 3867 гек-
тарах, рапс – на 500. Шесть
«Нью Холландов» задейство-
ваны сейчас на обмолоте ячме-
ня. Нынче урожайность серой
культуры радует, даёт по 20
центнеров зерна на круг. Это
результат планомерной, целе-
направленной работы. Мощный
агротехнический фундамент
подготовили полеводы. Хорошо
поработали с зяблевым кли-
ном, провели посев качествен-
ными, протравленными семе-
нами с внесением сложных
удобрений. Каждому гектару в
среднем досталось по 100 ки-
лограммов минерального пита-
ния в физическом весе.

Землю не обманешь, не оста-
лась она глуха к стараниям хле-
боробов. Даже гектар рапса обе-
щает быть щедрее прошлогод-
него. В «Агротехцентре» хоро-
шо отработана технология его
возделывания и уборки, сдела-

Ëèøü áû ïîãîäà ïðåãðàä íå ÷èíèëà
ны выводы о сортах, какие луч-
ше высевать, о препаратах, ка-
кими надо работать в ходе веге-
тации. В хозяйстве не жалеют
средств на химическую защиту
растений. В сложных условиях
сезона уменьшить недобор уро-
жая  удалось за счёт современ-
ных технологий и техники.

Механизаторы предприятия
хорошо подготовились к жатве.
С особой тщательностью был
разработан план всей страды,
чётко определены сроки косо-
вицы культур и обмолота вал-
ков.

– Из-за недавних дождей по-
шёл второй эшелон сорняков.
Поля стоят с зеленью. Каче-
ство зерна при прямом комбай-
нировании неважное, поэтому
решили, пока стоит сухая по-
года, вести уборку раздельным
способом. В течение ближай-
ших двух дней скосим  ячмень
на 200 гектарах, затем «сва-
лим» 650 гектаров овса, а там
очередь и до рапса дойдёт.
Рискуем, конечно, но хочется
на качестве зерна выиграть.
Если позволит погода, возмож-
но, и часть пшеничного клина

таким способом уберём. Уро-
жайность её нынче будет не
очень высокой. Всё-таки сказа-
лась засуха, – говорит руково-
дитель производственного уча-
стка №3 ОАО «Агротехцентр»
И.Г.Окунев.

Интенсивно трудятся в жнив-
ную пору комбайнёры В.Сули-
ма, В.Тулупов, В. Пинигин. Ме-
ханизатор из Пелевина А.Па-
хомов первый сезон находит-
ся за штурвалом мощного
«Нью Холланда». Прошёл
организованные на предприя-
тии курсы обучения работе на
импортной технике. Кабина у
«иностранца» герметичная,
есть кондиционер, многие про-
цессы  в управлении автома-
тизированы. И работать на
комбайне удобно, и большая
экономия на эксплуатацион-
ных расходах получается. Ве-
сомый вклад в оперативное
проведение уборочной страды
вносят водители КамАЗов.

– Зерно в хозяйстве мы не
подрабатываем и не сушим.
Ток является у нас своеобраз-
ной перевалочной базой. Что-
бы обеспечить бесперебой-

ную работу комбайнов, нава-
ливаем на площадку зерно из
пятнадцати КамАЗов. Машина
освободилась – отправляем
её с урожаем в Новоандреев-
ку на ХПП. Осталась у  нас
пшеница с прошлогодней
уборки. Сейчас стараемся её
быстро реализовать, покупа-
тели дают 7000 рублей за тон-
ну. Цена на зерно нового уро-
жая пока не известна, – кос-
нулся коммерческой стороны
дела И.Г.Окунев.

Как только комбайны уходят
с поля, мощные тракторы сра-
зу же начинают дискование.
Плюсов у ранней осенней об-
работки почвы много. В хозяй-
стве продуман вопрос опера-
тивного технического обслужи-
вания, налажено четырёхразо-
вое питание механизаторов.
Обеды повар готовит вкусные,
обильные по форме, крестьян-
ские по содержанию. Для пло-
дотворной работы участникам
страды созданы все условия.
Надо урожай собрать, в закро-
ма  определить. Только бы по-
года преград не чинила.

Ольга АНОХИНА

ÊÎÐÎÒÊÎ Î ÐÀÇÍÎÌ ИЗВЕЩЕНИЕ
О составлении изменений и

дополнений в общий и (или)
запасной списки кандидатов

в присяжные заседатели по
Сладковскому муниципальному

району Тюменского
областного суда

Уважаемые жители Сладков-
ского района!

В целях реализации Федераль-
ного закона от 20.08.2004 № 113-
ФЗ «О присяжных заседателях
федеральных судов общей юрис-
дикции в Российской Федерации»
и в соответствии с постановлени-
ем Правительства Тюменской об-
ласти от 16.07.2012 № 270-п
«О Порядке составления общего
и запасного списков кандидатов
в присяжные заседатели» адми-
нистрация Сладковского муници-
пального района в настоящее
время проводит работу по состав-
лению изменений и дополнений
в общий и (или) запасной списки
кандидатов в присяжные заседа-
тели Тюменского областного суда
на 2012-2016 г.г.

Участие присяжных заседателей
в осуществлении правосудия явля-
ется гражданским долгом.

Жители Сладковского муници-
пального района, включенные в
данные списки, будут уведомле-
ны лично.

Дополнительную информацию
о составлении списков кандида-
тов в присяжные заседатели со-
ответствующего суда можно уз-
нать по телефону: 23-9-96  или по
адресу: с. Сладково, ул. Ленина,
д. 59, каб. 23.

Администрация Сладковского
муниципального района

Ïåðâûé çâîíîê –
2 ñåíòÿáðÿ

В этом году летние каникулы
продлятся на один день. Тра-
диционные торжественные ли-
нейки, посвящённые Дню зна-
ний, во всех школах района
пройдут 2 сентября в 10.00
часов. А после праздничного
мероприятия школьники снова
сядут за парты.

– Первым занятием в этом
году станет Всероссийский от-
крытый урок, посвящённый
двадцатилетию Конституции
Российской Федерации, – со-
общила М.А.Мальцева, на-
чальник отдела образования
администрации Сладковского
муниципального района.

Ñòðàäà íàáèðàåò
îáîðîòû

На 26 августа 2013 года в
районе обмолочено 3268 гекта-
ров зерновых – 12 процентов
от плановой уборочной площа-
ди. Жатву хлебов ведут шесть
хозяйств. В СПК «Таволжан»
убрано 20 процентов зерново-
го клина, в ОАО «Агротех-
центр» – 15,5.  Средняя урожай-
ность в районе находится на
уровне 14,5 центнера с гектара,
это несколько ниже прошлогод-
него результата (сказалась за-
суха). Наиболее щедра на от-
дачу  хлебная нива в «ИП Кра-
пивин Е.Н». Здесь получают
16,7 центнера зерна на круг. В
КХ «Роса» страда стартовала с
уборки гороха. Урожайность
зернобобовой культуры по ус-
ловиям текущего сезона при-
личная – 15 центнеров с гекта-
ра.

                 Ольга АНОХИНА

Îïåðàöèÿ «Àðñåíàë»
В ходе пятидневной опера-

ции сотрудниками полиции
проверены владельцы огне-
стрельного оружия, зарегист-
рированные на территории на-
шего района.

За нарушения правил регис-
трации (перерегистрации) к ад-
министративной ответственно-
сти привлечены три граждани-
на.  Изъято четыре единицы ог-
нестрельного оружия: одно из
них с нарезным стволом.

– В настоящее время в отде-
лении полиции №4 приём и вы-
дача документов гражданам, а
именно лицензий на приобре-
тение оружия, разрешения на
право хранения и ношения
оружия происходит ежене-
дельно по четвергам, – проин-
формировал А.А.Ефремов, ин-
спектор направления лицензи-
онно-разрешительной работы
ОП №4 МО МВД России
«Ишимский» (с.Сладково).

   Анастасия ГАЦАЕВА
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«Сладковский район обладает  огром-
ными неиспользованными резервами
для дальнейшего развития предприни-
мательства и привлечения инвестиций.
Создание условий для повышения уров-
ня и качества жизни населения района
должно стать нашим главным делом на
ближайшие годы», – подчеркнул Глава
района А.В.Иванов, отвечая на вопросы
журналистов и жителей сладковского
края во время пресс-конференции, орга-
низованной  редакцией газеты «Трудовое
знамя».

– Александр Вениаминович, наши
читатели интересуются не уменьшит-
ся ли объём финансовых средств,
направляемых на поддержку сель-
хозпроизводства? Финансирование
каких программ сократится?

– Государственная поддержка сельс-
кого хозяйства осуществляется во всех
развитых странах. Происходит это вви-
ду стратегической важности данной от-
расли для внутренней экономики, обес-
печения продовольственной безопасно-
сти страны и занятости населения, про-
живающего в сельской местности. Рос-
сийским сельхозтоваропроизводителям
поддержка оказывается из федераль-
ного, регионального и местного бюдже-
тов. Порядок и условия её предостав-
ления регламентируются постановлени-
ем Правительства Тюменской области
№ 180-п от 14.05.2012 года «Об утвер-
ждении положений о порядках предос-
тавления средств областного и феде-
рального бюджетов на государственную
поддержку сельскохозяйственного про-
изводства». Объёмы финансирования
сельского хозяйства на 2013 и 2014 годы
не уменьшаются, изменился лишь ме-
ханизм финансирования. В текущем
году начала действовать так называе-
мая несвязанная господдержка расте-
ниеводства. Финансовую помощь в раз-
мере 465 рублей на один гектар полу-
чили товаропроизводители, имеющие
стопроцентный кондиционный семен-
ной фонд и не допустившие снижения
посевных площадей. В этом году рас-
ходы на ГСМ были компенсированы аг-
рариям по новой схеме.

Дополнительно к ранее существующим
программам в отрасли животноводства
добавились субсидии из федерального
бюджета сельхозпредприятиям за реали-
зованное молоко высшего и первого сорта.

Хочу обрадовать владельцев ЛПХ: с 1
сентября 2013 года по 31 марта 2014 года
увеличена субсидия на один килограмм
реализованного молока до 4 рублей. Из-
менён порядок получения субсидии при
приобретении племенных животных и жи-
вотных, реализуемых хозяйствам насе-
ления. Более подробно о мерах государ-
ственной поддержки сельского хозяйства
можно ознакомиться в названном поста-
новлении Правительства области. В бюд-
жете нашего района на 2013 год для под-
держки аграриев предусмотрено 9 млн.
727 тыс.рублей. Эта же сумма заплани-
рована и на 2014 год.

– Есть ли в нашем районе возмож-
ность открыть племрепродуктор по
разведению скота мясной породы «ге-
рефорд» для удовлетворения нужд
товарных стад?

– В 2012 году по причине высокой зак-
редитованности  сошло с экономической
арены общество с ограниченной ответ-
ственностью «Бизон», имевшее статус
племрепродуктора по разведению ско-
та породы «герефорд». Такое решение
приняли собственники. Однако после
ликвидации предприятия часть мясного
поголовья всё же удалось сохранить.
Приобрёл партию племенного молодня-
ка А.Г.Сажин, получивший грант в рам-
ках реализации целевой программы по
поддержке начинающих фермеров. Не
первый год занимается в районе разве-
дением мясного скота индивидуальный
предприниматель Н.В.Перепёлкин. На
предприятии малого бизнеса содержит-
ся уже более 180 герефордов, в маточ-
ном стаде насчитывается 54 коровы. Так
что у  владельцев подворий есть возмож-
ность приобрести чистопородных быч-
ков и тёлочек. К тому же на  территори-
ях всех сельских поселений действуют
пункты по искусственному осеменению
животных. Желающие получить потом-

ство мясного направления могут выбрать
для осеменения семя элитных бычков
породы «герефорд».

– Будет ли в нашем районе проводить-
ся закуп молодняка КРС от частного сек-
тора? Обещали построить откормпло-
щадку в Дубровном, но воз и ныне там.

  Л.Лыжина, д. Кочкарное
– Я ждал этого вопроса. Из заданных

он является одним из самых сложных.
Районная газета пестрит объявлениями:
«Закупаю КРС,  овец…». Сбыть скот
можно, весь вопрос в цене, не устраива-
ет она товаропроизводителей. На терри-
тории района «двигателем» в реализа-
ции программы по закупу скота от част-
ного сектора является СПК «Таволжан».
В кооперативе проанализировали ситу-
ацию, рынок труда и решили  не строить
в этом году откормплощадку в Дубров-
ном, а увеличить вдвое мощности По-
кровского откормочника. К 1 октября он
сможет принять на доращивание до 1000
голов молодняка. Серьёзные проблемы
возникли в вопросе закупа скота по суб-
сидированным ценам. Вступление на-
шей страны в ВТО больно ударило по
сельскому хозяйству. В настоящее вре-
мя идут поставки говядины из Бразилии
по цене 95 рублей за килограмм. При
производстве такой дешёвой продукции
российским сельхозтоваропроизводите-
лям сложно выдержать конкуренцию.
Недавно просмотрел прайс-листы на
Ишимском и Называевском мясокомби-
натах. Цена упала со 180 рублей за ки-
лограмм до 145-140 и находится сейчас
практически на уровне себестоимости
производства мяса. При существующих
мерах государственной поддержки  уча-
стие в программе убыточно для СПК «Та-
волжан». Данный вопрос находится на
контроле у правительства области, но
пока  решение по нему не принято.

– По каким причинам не выдаются
комбикорма по программе поддерж-
ки малых форм хозяйствования?

– В 2012 неурожайном году цены на
зерновые подскочили. До середины июня
шло согласование  по размеру субсидии,
выделяемой производителям комбикор-
мов для личных подсобных хозяйств
граждан. Никому ведь не хочется рабо-
тать в убыток. В социально значимом
направлении деятельности задействован
у нас СПК «Таволжан». Кооператив по-
ставил на территорию Александровского
сельского поселения 41 тонну комбикор-
мов. По причине ограниченности зерно-
вых запасов произвести большие объё-
мы не удалось. В настоящее время в хо-
зяйстве ведётся уборка урожая. Состав-
лены графики поставок комбикормов на
сельские территории. Задолженность  по
состоянию на 1 августа текущего года со-
ставила 434 тонны. Думаю,  к 15 сентяб-
ря предприятие её закроет.

– Когда в нашем районе будет ра-
ботать мастер по ремонту импортных
газовых котлов? Приходится вызы-
вать специалиста из Ишима, платить
ему за работу, вызов и проезд. Это
очень накладно.

Г.Малинина, с. Сладково
– Я понимаю тех людей, которые за-

дают подобный вопрос. Приглашать ма-
стера из Ишима для ремонта одного кот-
ла весьма затратно. У нас состоялась
встреча с работниками Сладковского га-
зового участка. Приняли решение напра-
вить на обучение слесаря, чтобы иметь
в районе своего, в хорошем смысле до-
морощенного специалиста данного про-
филя. Подходящая кандидатура подыс-
кивается. Пока проблема находится в
стадии решения, тем, у кого не в поряд-
ке газовые котлы, предлагаю действо-
вать по следующей схеме: в весенний
период составляйте заявки, группируй-
тесь по несколько человек, тогда расхо-
ды на вызов и проезд мастера снизятся.

– Насколько на данный момент ре-
шена кадровая проблема в район-
ной поликлинике? Когда у нас по-
явятся узкие специалисты?

– Кадровому вопросу уделяется много
внимания.  Департамент здравоохране-
ния области, администрация района,
лечебное учреждение держат его на кон-
троле. На сегодняшний день шесть сту-
дентов учатся в медакадемии по целе-
вому направлению. В текущем году при-
ступили к врачебной деятельности хи-
рург и психиатр-нарколог, в сентябре
ожидаем приезд педиатра, невропатоло-
га, нарколога, инфекциониста. Уже ре-
шён вопрос со служебным жильём. На-
деемся, что врачи данной специализа-
ции закрепятся в нашем районе. Прохо-
дит интернатуру фтизиатр, специалист
начнёт работать в лечебном учреждении
в 2014 году. Слабым звеном остаётся
наличие врачей-терапевтов. Ведём ра-
боту по привлечению специалистов в
район. Хочется остановиться на ещё
одном важном моменте: в сентябре  те-
кущего года 13 медицинских сестёр смо-
гут повысить свою квалификацию, прой-
дя курс обучения на вечернем отделе-
нии Ишимского медицинского колледжа.

– Мы проживаем в муниципальной
квартире с 1986 года. Дом щитовой, из
камыша. Всё уже сгнило. Ремонт со
времени постройки нашего жилья не
производился. Когда нас переселят из
аварийного дома?

– Начну с часто повторяемой фразы:
«Ремонт со времени постройки нашего
жилья не производился». Мне много при-
ходится ездить по району. Иной раз ви-
дишь двухквартирник. Дом муниципаль-
ный, но одна половинка его, как игрушеч-
ка, другая – в ветхом состоянии. Поче-
му? Просто одни жители выполняют обя-
зательства по договорам социального
найма:  красят рамы, ремонтируют кров-
лю, меняют шифер, электропроводку.
Остальные ждут, когда кто-то придёт и
приведёт их жильё в нормальное состо-
яние или переселит из ветхого дома. На-
чинаем разбираться. Тут же выясняется,
что перекрытие, например, рушится от
того, что образовалась трещина в шифе-
ре, оконные рамы сгнили потому, что их
никогда не красили. Нерадивый хозяин не
нашёл ни времени, ни средств, чтобы
своевременно залатать дыру или покра-
сить рамы. Прежде чем включить чело-
века в ту или иную программу, прошу спе-
циалистов провести анализ и сделать
вывод о том, насколько хорошо содер-
жалось жильё, сколько средств затраче-
но на ремонт. Считаю, что это справед-
ливо. По конкретному случаю могу ска-
зать следующее: гражданин, задавший
вопрос, включён в программу по пересе-
лению из ветхого и аварийного жилья. Но
из-за недостатка финансирования осуще-
ствить это в 2012 году не удалось. Будем
решать проблему.

– Планируется ли в нашем районе
борьба с шелкопрядом? Леса  гиб-
нут на глазах.

 П.Бутов, с. Сладково
– Справедливый вывод. Нашествие

шелкопряда на наши леса только нача-
лось. Более жёстко он «прошёлся» по
Бердюжскому,  Казанскому районам, ча-
сти Ишимского. В начале лета, проезжая
по трассе Маслянка-Ишим, не могли не
заметить – лес будто осенний. Сегодня
картинка другая:  деревья выжили, на
ветвях – листочки. Однако успокаивать-
ся рано. Две недели назад вновь отмече-
но  в лесах массовое скопление бабочек
вредителя. Весной появятся личинки.
Временной зазор  у нас  есть, надо при-
нимать меры. Ведём переговоры с Депар-
таментом лесного комплекса Тюменской
области о проведении обработок против

шелкопряда. Данная операция требует ог-
ромных капитальных вложений, в бюд-
жете района таких средств нет.

– В последнее время говорят о том,
что будет запрещена продажа мяса
домашних животных из частного сек-
тора, так как забой должен происхо-
дить на специальной скотобойне.
Появится ли такая в нашем районе?

– Ещё в девяностые годы был так на-
зываемый условный запрет реализации
скота, забитого во дворах. Сегодня гово-
рить о том, что будет запрет, я не могу. И
такая установка нигде не была озвучена.
Но с тем, что в нашем районе нужен нор-
мальный, цивилизованный пункт по за-
бою скота, согласен. В настоящее время
мы ведём переговоры с группой предпри-
нимателей, которые могли бы на паевых
или кооперативных условиях организо-
вать бойню. На днях для обсуждения это-
го вопроса мы пригласили представите-
лей Департамента инвестиционной поли-
тики Тюменской области.

За счёт бюджетных средств – муни-
ципальных или областных – мы не име-
ем права построить ни бойню, ни за-
вод, ни какое-либо перерабатывающее
предприятие. Наша задача – найти
предпринимателей, которые готовы
заняться этим направлением и, соот-
ветственно, оказать поддержку в виде
субсидий из бюджета.

– Какова дальнейшая судьба ПУ-20?
Появится ли на базе бывшего учи-
лища автошкола? Сохранится ли
возможность учиться и получить
водительское удостоверение в на-
шем районе или для этого придёт-
ся выезжать за его пределы?

– В соответствии со статьёй 10 ФЗ «Об
образовании в Российской Федерации»
от 10.07.1992 года №3266 в действую-
щей редакции от 1.12.2012 года сеть уч-
реждений начального профессиональ-
ного образования реформируется, так
как законом предусмотрено установле-
ние в России среднего и высшего уров-
ней профессионального образования. В
2013 году новые группы в ПУ-20 наби-
раться не будут. Но те, кто поступал в
2011-2012 годах, получат возможность
доучиться и получить удостоверение об
окончании училища. Так что судьба
ПУ-20 будет решаться после окончания
2013–2014 учебного года.

Что же касается автомобильной шко-
лы, то эта услуга является коммерческой.
С удовольствием сообщаю, что она вос-
требована: на курсы записалось 97 че-
ловек. Сегодня мы ведём переговоры с
автошколой из Ишима об открытии фи-
лиала на базе ПУ-20 со своим автопар-
ком, автодромом, кадрами. Часть препо-
давательского состава при наличии со-
ответствующей квалификации также мо-
жет быть трудоустроена. У жителей рай-
она появится  возможность получить во-
дительское удостоверение категории В (в
перспективе – С,D,Е) на базе ПУ-20.

– Качество воды волнует по-пре-
жнему. В каком году планируется за-
менить старый водопровод полно-
стью? Почему при наличии водо-
очистных сооружений мы всё рав-
но пьём грязную воду?

– Говоря о качестве воды, разделим
населённые пункты по группам. Район-
ный центр находится в более или ме-
нее лучшем положении, средняя часть
района – в терпимом, северная часть
(Маслянское и Новоандреевское сель-
ские поселения) – в самом критическом.
К сожалению, вопросы водоснабжения
на селе решаются с большим трудом,
поскольку серьёзная реконструкция се-
тей и схемы водоснабжения требуют
огромных капитальных вложений.

В целом по району вода берётся из от-
крытых источников – озёр, а в них проис-
ходит заиление дна при гниении водорос-
лей. Вся эта взвесь поступает в водопро-
водные сети. На территории Новоандре-
евского сельского поселения решили уйти
от поставки воды из открытых источни-
ков, пробурили три скважины, но вода
оказалась с высокой степенью минера-
лизации и повышенным содержанием
солей. Мы применяли различного рода
установки для очищения воды как от ме-
талла, так и солей, но нужного результа-
та пока не получили. Для того чтобы обес-
печить жителей самых проблемных тер-
риторий – Маслянской и Новоандреевс-
кой , были установлены станции локаль-
ной очистки воды. Приобрести качествен-
ную питьевую воду можно по цене 1 рубль
50 копеек за литр.

Если говорить о районном центре, то
надо отметить несколько серьёзных мо-
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ментов. Во-первых, два километра во-
допроводной сети выполнены из чугуна.
В перечень мероприятий по подготовке
к зиме на 2014 год включена замена этих
труб на полиэтиленовые. Таким обра-
зом сеть водопровода в Сладкове ока-
жется полностью заменена. Во-вторых,
водоочистные сооружения работают в
предельном режиме. Максимальная
мощность станции – очистка 800 кубов
воды в сутки. Повторюсь, что воду мы
берём из открытых водоёмов, и  в конце
зимы, когда она «задыхается» по причи-
не низкого содержания кислорода, её
проблемно очищать. То же самое про-
исходит и летом, в период массового раз-
бора воды. Суточный расход составля-
ет 1500 кубов: станция просто не успе-
вает очистить воду. Здесь хотелось бы
напомнить жителям, что качество воды
– это тот показатель, который зависит от
всех нас. Сладковцы заключили догово-
ры на поставку 566 кубов воды в дан-
ный момент. Цифры же говорят о том,
что почти 1000 кубов воды разворовы-
вается. Если жителей райцентра не уст-
раивает качество воды из-под крана, есть
возможность приобрести очищенную
питьевую воду в модуле.

– До Никулина довели газ, проложи-
ли асфальт, подвели водопровод. И на
этом всё остановилось. Когда же ци-
вилизация дойдёт до наших домов?

– Да. Газ подошёл к Никулину, Май-
ке, Покровке, Большому, Пелевину. В
трёх последних из числа названных на-
селённых пунктов жители за счёт субси-
дирования уже провели внутридомовой
газопровод. Но привязаться к газопрово-
ду и пустить «голубое топливо» в дома
сейчас мы не можем, потому как изме-
нились требования законодательства.
Раньше можно было просто «бросить»
трубу и подключиться к газу. Теперь же
нужно сначала сдать в эксплуатацию
газопровод. А для того, чтобы сдать его,
надо оформить землю, на которой он
построен. Если бы земля являлась толь-
ко муниципальной либо областной соб-
ственностью, то ситуация была бы не
такой острой. Но газопровод проходит по
земле, которая является коллективно-
долевой собственностью наших жите-
лей. И дело обстоит так: либо собствен-
ники устанавливают слишком высокую
выкупную стоимость, либо вообще про-
блематично собрать сход граждан и до-
говориться о том, что граждане готовы
передать часть своей земельной доли
под проходящий по ней газопровод. Про-
блема заключается ещё в том, что заст-
ройкой занимается дирекция жилищно-
коммунального строительства в г. Тюме-
ни и как-то не очень охотно решает воп-
рос оформления земли. Чтобы ускорить
этот процесс, отдел имущественных от-
ношений администрации района также
занимается оформлением земельных
участков. Понимаю жителей Никулина,
задавших этот вопрос. Из-за перекосов
в законодательстве мы просто вынужде-
ны подстраиваться и ждать, когда будут
оформлены соответствующие докумен-
ты. Прошу жителей Никулина и других
населённых пунктов потерпеть. Все эти
вопросы будут постепенно решаться.

– В водоёмах на территории Слад-
ковского сельского поселения зап-
рещено купание в связи с отсутстви-
ем благоустройства пляжей. Плани-
руется ли обустройство таковых на
будущий год?

– Купание запрещено не только по
причине отсутствия пляжа, но и в том
числе. Проблема в чём? Чтобы купа-
ние было разрешено, вода должна от-
вечать санитарным требованиям.
Наши водоёмы им не соответствуют.
Вторая проблема – это создание спе-
циальной службы спасателей на пля-
же. Денег на эти цели нет ни в бюдже-

те Сладковского сельского поселения,
ни района. Какой нашли выход из поло-
жения? Ребята из отряда главы адми-
нистрации Сладковского сельского по-
селения очистили прибрежную полосу
озера Пресное, где люди и купались. В
лучшем положении находится озеро Бу-
зан на территории Лопазновского сель-
ского поселения. Оно более глубокое и
менее илистое. Если сказать честно,
пока не появится предприниматель, го-
товый очистить дно водоёмов от ила и
организовать зону отдыха, соответству-
ющую современным стандартам, офи-
циального пляжа в нашем районе не бу-
дет. Но данный вопрос обсуждается,
есть люди, вынашивающие такую идею.

– Будет ли у нас всё-таки какое-ни-
будь место отдыха, кафе? Ни моло-
дым, ни взрослым негде посидеть
вечером и культурно отдохнуть.

– Организация общественного питания
в районном центре является одним из
проблемных моментов. У нас уже откры-
вались кафе, если помните: «Берёзка»
Быструшкина, «Кристалл» Жукова. В
праздничные и выходные дни туда было
трудно попасть, столики  бронировали за-
ранее. В будни же помещение пустова-
ло. Когда мы снова заводим речь об от-
крытии кафе, то каждый предпринима-
тель начинает просчитывать экономику.
Для того чтобы данное предприятие было
рентабельным, за сутки его должны по-
сетить не пять-шесть человек, а пятьде-
сят-шестьдесят. Нерентабельность – это
первая серьёзная проблема. Вторая – от-
ношение нашей молодёжи, которая ве-
дёт себя порой в этих кафе недостойно.

Сегодня в районном центре в днев-
ное время есть где перекусить: Слад-
ковское потребительское общество от-
крыло по нашей договорённости сто-
ловую. Ведём переговоры с руководи-
телем ПО о том, чтобы то кафе, кото-
рое имеется, начало работать в пол-
ную силу. Но опять же, если это будет
востребовано.

– Когда начнётся строительство
нового стадиона в восточной части
села Сладково?

– На сегодня уже имеется проектно-
сметная документация. На строитель-
ство требуется более ста миллионов
рублей. Таких денег в бюджете района
нет. Из областного бюджета выпадает
налог на добычу полезных ископаемых,
и соответственно, финансирование пе-
ресматривается. Поэтому строитель-
ство стадиона откладывается на нео-
пределённое время. Тем не менее мы
подготовили проектно-сметную доку-
ментацию на проведение ремонта Цен-
трального стадиона с.Сладково. Плани-
руем устроить футбольное поле с ис-
кусственным покрытием, волейбольную
и городошную площадки. Запроектиро-
вали крытые трибуны. Всё зависит от
финансирования. У нас есть прекрас-
ный стадион на территории Сладковс-
кой средней школы (как раз в восточ-
ном микрорайоне). Часто проезжая
мимо неё в вечернее время, с сожале-
нием отмечаю, что спортивная площад-
ка пустует. Построить же ещё один ста-
дион для того, чтобы время от времени
проводить там разовые массовые ме-
роприятия (как это было недавно на
День 90-летия района) – очень дорогое
удовольствие. Считаю, что сегодня в
районном центре созданы все условия
для занятий физической культурой и
спортом, есть современные беговые
дорожки, площадки для игр, но почему-
то они простаивают.

– Когда установят видеокамеры в
центральном парке, чтобы выявлять
нарушителей? Парк погибает: клумбы
вытаптывают, в фонтане мусор. Обид-
но, что вся красота увядает.

– В центральный парк вложены се-

рьёзные деньги. Пока шла реконструк-
ция, жители часто обращались с воп-
росами, когда же он откроется. И вот
работы завершены. И что мы имеем?
Первое, за что мне стало обидно: не
успели положить плитку на танцеваль-
ной площадке за РДК, буквально на
следующий день там обнаружили сле-
ды горелой резины.Оказывается, моло-
дёжь туда заезжала на автомобилях и
«крутила пятаки» – «высший пилотаж»
показывала. Для того чтобы это пре-
кратить,  мы подключили дорожно-пат-
рульную службу. Далее: фонтан не ус-
пели запустить, как из него тут же ста-
ли вылавливать всё, что угодно – так
молодёжь в парке «развлекается». Что-
бы повлиять на ситуацию, мы подклю-
чили общественность. Граждане от-
кликнулись: в настоящее время по каж-
дому факту нарушения общественно-
го порядка они сообщают в дежурную
часть полиции по «02» и Единую де-
журную диспетчерскую службу по
«112». Полицейские реагируют неза-
медлительно. Ситуация начала вырав-
ниваться. Хотя до нужного результата
пока далеко. Также главе администра-
ции Сладковского сельского поселения
М.Д.Семьянову дано поручение орга-
низовать в парке нормальное дежур-
ство добровольной народной дружины
с привлечением крепких молодых лю-
дей, недавно отслуживших в армии.

О сроках установки видеокамеры пока
сказать не могу: удовольствие не из де-
шёвых, но работу в этом направлении
проводим. В этом вопросе мне стыдно
за родителей тех молодых людей, кото-
рые устраивают безобразия в парке: по-
чему не научили их правилам поведе-
ния? Основная причина беспорядка в
парке – низкий уровень культуры некото-
рых молодых людей.

– Каковы причины задержки от-
крытия Майского СДК?

– Благодаря поддержке Правительства
Тюменской области, в селе Майка уста-
новили модульный Дом культуры. Мон-
тажные работы закончены. Сегодня ре-
шаются вопросы доукомплектования ап-
паратурой и благоустройства территории.
Дом культуры прекрасный, а вокруг грязь,
глина, перепаханное поле. Как-то слово
«культура» и окружающая картина вмес-
те не вяжутся. Нашли деньги в бюджете
района. В течение августа благоустроим
территорию: заасфальтируем, выполним
газоны с бордюром, клумбы. Перед со-
бой ставим задачу – 2 сентября открыть
Майский СДК. Это станет подарком от
Правительства Тюменской области жите-
лям Майского сельского поселения.

– Остановка у заставы появилась
летом. Слышали, что забирать пас-
сажиров будет автобус из Лопазно-
го. Так ли это? Или будет регуляр-
ное движение по этому маршруту?

– Строительство разворотной площад-
ки с автобусным комплексом было моим
обещанием сладковцам, проживающим
на территории пограничной заставы.
Обещание нашей командой выполнено.
Что касается маршрута, то существуют
некоторые бюрократические моменты.
График движения автобусов на 2014 год
мы должны были согласовать до мая
2013 года. А площадка появилась в
июне. Сегодня прорабатываем этот воп-
рос. Остановку проходящих автобусов
там пока не планировали. Но существу-
ет такое понятие, как «Остановка по тре-
бованию». Думаю, если попросить води-
теля, то он остановится, посадит либо
высадит пассажиров.

– Почему власть не ставит людей в
известность о том, что ждёт район в
будущем? Нас тревожит сложившая-
ся обстановка: закрываются пред-
приятия, работы нет, сельчане про-
дают дома и уезжают. Район опустел.

Люди должны планировать свою
жизнь, но сегодня сделать это весьма
проблематично. Я бы не приехала сюда
с Севера, если бы знала, что так будет.

Ф.Медведева, д. Малиново
– Я не совсем согласен с такой поста-

новкой вопроса. Но отвечу на каждый его
пункт. Начнём по порядку. Первое. Еже-
годно представители органов местного
самоуправления на отчётном собрании
рассказывают жителям о том, что было
выполнено за предыдущий год и каковы
перспективы на будущий. К примеру,
нынче на встречах с населением мы рас-
сказали людям о программе развития не
только каждого сельского поселения, но
и района вплоть до 2020 года.

Второе. Процесс ликвидации или банк-
ротства предприятий – это естественный
процесс. Так происходит во всём мире.
Ликвидация или банкротство – это право
собственника. Уходят одни, приходят дру-
гие. В 2012 году по желанию собственни-
ка ликвидировалось ООО «Бизон». По
району это дало снижение стада коров на
615 голов. Но на сегодня снижение состав-
ляет уже 271 голову. Потихонечку ситуа-
цию мы выравниваем. На территорию
бывшего ООО «Бизон» зашёл СПК «Та-
волжан». Сейчас он занимается растени-
еводством, в перспективе – животновод-
ство. У всех на слуху вопрос о ликвида-
ции ООО «Юникс». Но на смену этой стро-
ительной организации приходит другой ин-
дивидуальный предприниматель. Данный
вид услуг востребован. Если в первом по-
лугодии 2012 года ввод в эксплуатацию
жилья составил 1386 квадратных метров,
то в 2013 году – уже 1966. Цифра увели-
чилась на 42 процента.

Третье. Как можно говорить: «Нет ра-
боты?». Нужны специалисты со средним
и высшим образованием, рабочие.  Сно-
ва открываем районную газету. Читаем
объявления: «Требуется продавец, двор-
ник, ветеринарный врач, ветеринарный
фельдшер, водитель, тракторист...».За
последние два года СПК «Таволжан» при-
гласил 47 работников из других регионов.
Нужны юристы, экономисты и управлен-
цы в администрацию муниципального
района, в другие предприятия и органи-
зации района. Сложная ситуация возник-
ла на территории Менжинского сельско-
го поселения, когда там не стало обще-
ственного производства, но люди нашли
выход – занялись личным подсобным хо-
зяйством. Это явилось примером для жи-
телей других деревень и сёл. Сегодня
наш район является одним из лидеров
по ведению ЛПХ по югу области. По дан-
ным Центра занятости населения, откры-
то 145 вакансий на территории нашего
района. Если человек хочет работать, он
обязательно найдёт возможность трудо-
устроиться.

Одним из показателей благополучия
граждан является наличие автомобиля,
так? В 2006 году на 1000 человек в райо-
не приходилось 206 машин, на 1 января
2013 года – 316. Думаю, что если бы наши
жители еле-еле сводили концы с конца-
ми, то они бы не приобретали транспорт-
ные средства.

Конечно, каждый человек сам плани-
рует свою судьбу, свою жизнь, давать
советы я считаю просто непорядочно. То,
что Вы переехали с Севера и остались
здесь жить, это только Ваш выбор, Ваше
решение.

Заканчивая пресс-конференцию, хотел
бы пожелать всем благополучия, ста-
бильности, достатка и жить с уверенно-
стью в завтрашнем дне. Есть известная
мудрость: достаток – это не когда много,
а когда всего достаточно. Вот этого я и
желаю всем жителям нашего района.

Ответы на вопросы читателей
записывали Ольга АНОХИНА,

 Анастасия ГАЦАЕВА.
Фото Елены ДАНИЛЬЧЕНКО

* Дорожное строительство * «Венгерки» акклиматизировались* Новый модуль на стадионе
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Принимаем заявки на сено и
солому. Обр.: т. 8 9829137751.

 Отруби, мука, зерно.  Доставка –
  бесплатно.  Обр.: т. 8 9028155864.

ИП Туренин С.А.
Лицензированные новые комфортабельные микроав-

тобусы «Тойота Хайс» доставят пассажиров в Тюмень и
обратно (ежедневно).

Выезд от РДК в 1.30 ночи, выезд из Тюмени от ж/д
вокзала в 16 час. Можем доставить вещи, документы.
Стоимость проезда 800 руб. Водители проходят предрей-
совый медосмотр. Выдаются отчётные документы. Каждый
пассажир и его багаж на время  пути застрахованы на 2 млн.
руб. Быстро. Удобно. Надёжно.

 Запись по  тел.: 8 9026203030. Счастливого пути!

Экскаватор, фронтальный
погрузчик на базе «МТЗ-80».
Обр.: т.т. 8 9123864774,
                      8 9044638295.
Кран-манипулятор на базе
«КамАЗ», г/п стрелы – 3т.,
груз – 10 т. Обр.: т.т. 23-8-77,
8 9123864774, 8 9829038739.

     Такси «ÂÎßÆ»
 т.т. 89028159149, 8 9220437055.

В магазин «Норд» требует-
ся продавец-консультант.
Обр.: с. Сладково,  ул. Кон-
дратьева, 4, тел. 24-1-54.  ÏÐÎÄÀ¨ÒÑß

грабли сквозные 6м., сенокоска «КЗС-2,1», двигатель «Т-25»,
телега. Обр.: т. 8 9088782550.

овёс: 1ц. – 800 руб. Обр.: т. 8 9504976291.

В магазине «Норд» в  пе-
риод с 12 августа по 15
сентября включительно
всем покупателям систем-
ных блоков, социальных
компьютеров или ноутбуков
предоставляется право по-
лучить планшет Wexler TAB
700 black – бесплатно!

Ритуальные услуги (по Сладкову и Сладковскому району).
 Обр.: т. 8 9224841003.

бочка-подборщик, грабли, сенокоска (2-х бруска), трактор
«ЮМЗ», лошади. Обр.: т. 8 9526894086.
дом в с. Сладково. Обр.: т. 8 9199201564.

 поросята. Обр.: т. 8 9123852712.

пиломатериал сосновый в ассортименте.
Обр.: т. 8 9028159116, 8 9526755346.

корова (высокоудойная). Обр.: с. Александровка, ул. Москов-
ская, д.26, кв.2, тел. 8 9523487435.

Требуется водитель на а/м
«КамАЗ» с категорией Е.
Обр.: т. 8 9028159116.

Такси «ДИНАМИТ»
Рейс Сладково-Тюмень-Сладково. Отправление от гости-
ницы в 1 ч. ночи и обратно из Тюмени ежедневно. Доставим
и заберём пассажиров по адресу назначения, доставка ве-
щей, документов. Выдаём отчётные документы. Новые ком-
фортные автомобили. Обр.: т. 8 9323202020. ИП Губанов А.И.

трактор «Т-25» с ковшом, запчастями. Обр.: т. 8 9088668248.

комбайн «Нива», запчасти от тракторов «ЮМЗ», «Т-40».
Обр.: т. 8 9088750621.

ВНИМАНИЕ: ВЫСОКОЕ НАПРЯЖЕНИЕ!
 В целях недопущения аварийных ситуаций и про-

филактики случаев электротравматизма на энерго-
объектах филиал ОАО «Тюменьэнерго»  Тюменские
распределительные сети напоминает о необходимо-
сти неукоснительного соблюдения Правил охраны
электрических сетей.

Во избежание электрических травм необходимо стро-
го следовать требованиям эксплуатации электрообо-
рудования. Наиболее распространёнными причинами
несчастных случаев являются: несанкционированные
работы в электроустановках, например, самостоятель-
ный ремонт электроустановок лицами без специаль-
ной подготовки, подключение к электрическому вводу
в дом или проходящей воздушной линии электропере-
дачи бытовых электроприёмников,  дворовых электро-
сетей. Ремонт и монтаж электропроводки выполняется
по специальным правилам, и поэтому должен произ-
водиться только специалистами. Любые самостоятель-
ные действия связаны с реальным риском для жизни!

Значительный вред имуществу и здоровью людей на-
носят незаконные подключения к электрическим сетям.
Потребитель, незаконно подключающийся к сети, заби-
рает часть мощности, что ведёт к превышению макси-
мально допустимой нагрузки. В результате из-за сраба-
тывания систем автоматической защиты или неудовлет-
ворительного состояния внутридомовых коммуникаций
происходят отключения потребителей.  Кроме того, не-
законные подключения могут стать причиной пожаров.

Большую опасность для жизни представляет проник-
новение людей в распределительные устройства (РУ),
трансформаторные подстанции (ТП), распределительные
пункты (РП), силовые щитки и сборки. На них, как прави-
ло, есть специальные знаки, предупреждающие об угро-
зе поражения электрическим током. Пренебрегать этими
знаками, а тем более снимать их недопустимо.

На воздушных линиях электропередачи из-за различ-
ных повреждений провода могут провисать или обрывать-
ся. Особенно часты повреждения ВЛ после сильной гро-
зы, урагана. После таких явлений рекомендуется прояв-
лять повышенную бдительность и осторожность.

Нельзя прикасаться к провисшим или лежащим на зем-
ле проводам. Во избежание несчастного случая необхо-
димо постоянно помнить, что смертельно опасно не толь-
ко касаться, но и подходить ближе, чем на 8 м к лежащему
на земле оборванному проводу.

При обнаружении оборванных проводов воздушных ли-
ний электропередачи или других повреждений электрообо-
рудования, а также о нахождении вблизи энергообъектов
посторонних лиц сообщите по телефону:  23-5-36.

Также жители Тюменской области могут конфиден-
циально сообщить любую информацию о нахожде-
нии подозрительных лиц или предметов вблизи элек-
троустановок, фактах вандализма в отношении энер-
гообъектов  по телефону доверия ОАО «Тюмень-
энерго»: 8-800-200-55-03. ЗВОНОК БЕСПЛАТНЫЙ.
Администрация Ишимского ТПО филиала ОАО «Тюмень-

энерго»  «Тюменские распределительные сети»

Тюменские распределительные сети ОАО
«Тюменьэнерго» информируют:

На объектах электросетевого комплекса в тече-
ние года происходят случаи хищения цветных ме-
таллов, проводов с линий электропередачи, пор-
чи и демонтажа оборудования. Подобные разру-
шительные действия, нелегальные «набросы» на
электрические сети негативно отражаются на всех
сферах жизнедеятельности многих потребителей.

Разукомплектование и хищение любого оборудо-
вания с энергообъектов представляет угрозу надёж-
ности электроснабжения потребителей, создаёт
риск обесточивания целых населённых пунктов.
Кроме того, хищение проводов, порча изоляторов
и опор ЛЭП – уголовно наказуемое деяние. Одна-
ко зачастую за попытку кражи с энергообъектов зло-
умышленников ждёт более суровое наказание, чем
лишение свободы, предусмотренное действующим
законодательством. Расплатой за украденные мет-
ры кабеля и другого энергооборудования становят-
ся тяжёлые травмы, как правило, не совместимые
с жизнью. В погоне за наживой «охотники за цвет-
метом» не берут в расчёт всем известный факт:
электроустановки напряжением 220 Вольт и выше
–  ИСТОЧНИК ПОВЫШЕННОЙ ОПАСНОСТИ!

Учитывая социальную значимость сохранности
электросетевого комплекса и предотвращения слу-
чаев обесточивания потребителей по вине зло-
умышленников, а также предупреждения несчас-
тных случаев, жителей просят проявить граждан-
ский контроль и максимальную бдительность! Све-
дения, своевременно переданные жителями в
электросетевую организацию или правоохрани-
тельные органы о случаях хищений проводов, по-
вреждения злоумышленниками опор ЛЭП, разу-
комплектования оборудования станут реальной
помощью жителей в решении данной проблемы.

Если вы стали очевидцем подозрительных дей-
ствий вблизи опор ЛЭП, подстанций, или обнару-
жили посторонних лиц на энергообъектах, записы-
вайте номер близстоящих автомобилей, запоминай-
те приметы подозрительных лиц. При обнаружении
фактов хищения оборудования, металлических
уголков с опор, проводов линий электропередачи,
случаев самовольного подключения, а также о
любых других нарушениях просим сообщать в пра-
воохранительные органы и подразделения  Тюмен-
ских распределительных сетей ОАО «Тюменьэнер-
го» по  телефону в с.Сладково: 23-5-36.

Также любую информацию, касающуюся вы-
явления фактов вандализма на энергообъектах,
о нахождении подозрительных лиц или предме-
тов вблизи электроустановок жители Тюменской
области конфиденциально могут сообщить по
телефону доверия ОАО «Тюменьэнерго»:
8-800-200-55-03. ЗВОНОК БЕСПЛАТНЫЙ.

Администрация Ишимского  ТПО филиала ОАО «Тю-
меньэнерго» «Тюменские распределительные сети»

*   *   *

с.Сладково, РДК (ул.Ленина, 86)
3   сентября
10            18

телята (6 мес.). Обр.: т.т. 8 9048753473, 8(3452)44-1-19.

дорогую, любимую жену, ма-
му, бабушку Наталью Михай-
ловну Жукову с 45-летием!
С днём рождения, мамуля,

 тебя поздравляем!
Утречком ранним

с первым лучом,
Счастья, здоровья,

любви пожелаем,
Чтоб трудности были

тебе нипочём.
Ушедшие годы к тебе

 не вернутся,
Но это не повод грустить

 о былом,
Невзгоды пусть спят,

никогда не проснутся,
Улыбки и радость оставь

на потом.
Пусть ангел-хранитель

 тебе помогает,
И длинную жизнь пусть

подарит судьба.
А взгляд твой всегда пусть,

 как солнце, сияет,
Помни и знай, что мы любим тебя!

Любящий муж, дети, внук

Такси «Комфорт». Рейсы
Сладково-Тюмень-Сладко-
во ежедневно в 1 ночи от
кулинарии. Рейс Сладково-
Омск в субботу в 4 утра от
РДК. Перевозку людей произ-
водят ИП Быков и ИП Храмов
на комфортных иномарках.
Обр.: т.т. 8 9324812839,
8 9028159870, 8 9220437055.

Продаётся пресс-подбор-
щик, картофелеуборочные
комбайны, косилки ротор-
ные, грабли валковые, зер-
номёты из Европы.
Обр.: г. Омск, т. 8 9136570191. доченьку, сестру Алину

Геращенко с 18-летием!
Ты выросла уже –
ну как в это поверить!
Ты в новую теперь

вступила жизнь,
Перед тобой распахнуты

все двери,
И столько впереди чудес –

 держись!
Тебя ждут путешествия

 по свету,
Ты только начинаешь жить.

дорогую, любимую маму,
бабушку Валентину Васи-
льевну Леонову с юбилеем!
С днём рождения,

 милая мама,
Поздравляем, всем сердцем

 любя!
Время мчится незримо, упрямо,
Но оно не меняет тебя!
Будь всегда весела и красива,
Чтоб ручей сил душевных

не сох!
Мы хотим тебя видеть

счастливой,
Будь здорова, храни тебя Бог!
Нет слова прекрасней на свете
И нет никого на планете
Чудесней тебя, дорогая,
Бесценная наша, родная!
Будь счастлива, мама, любима,
Судьбой и удачей хранима!
На лучшее в жизни надейся,
Почаще и радостней смейся!

Дети, внуки

Наталью Михайловну Жу-
кову с юбилеем!
С юбилеем тебя поздравляем,
Счастья, мира, здоровья желаем,
Чтоб сбывались мечты,

была удача во всём,
Чтоб радость всегда

находила твой дом.
Коллеги

дорогую Алину Геращенко
с 18-летием!
Пусть звёзды светятся

в глазах твоих,
Пусть счастье,

как шампанское
искрится,

Пусть слёзы никогда
не блещут в них,

И в сердце пусть печаль
 не постучится.

Пусть этот день,
как песня соловья,

Перечеркнёт всех хмурых
 дней ненастья,

Пусть жизнь твоя,
как майская заря,

Приносит каждый день
в ладонях счастье!

Дерманские, Скульдицкие

Так много тайн, загадок
и секретов,

Тебе их предстоит ещё открыть.
Сама решай, куда

держать свой путь,
А мы всегда готовы дать совет,
В попытках счастья

ведь не грех рискнуть,
Тебе уж целых

восемнадцать лет!
И, если нужно, рады мы помочь.
Достигнуть целей

точно сможешь ты,
Мы так гордимся,

что у нас такая дочь!
 Пусть все твои исполнятся

 мечты!
Любящие папа, мама, сестра

*   *   *
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 дорогую, любимую жену
 Валентину Васильевну
 Леонову с юбилеем!
 Милая, любимая, родная!
 На земле такая ты одна!
 С юбилеем, Валя, дорогая,
 С юбилеем, милая жена!
 Ты моя награда и отрада,
 Я тебя одну боготворю
 И хочу всегда с тобой

 быть рядом!
 Больше жизни я тебя люблю!
 Счастья и здоровья, дорогая!
 Пусть судьба хранит тебя от бед!
 Будь всегда красивая такая
 И живи на свете много лет!

 Муж

Закупаем КРС, баранов живым
весом. Обр.: т. 8 9523480550.

Закупаем  КРС, баранов живым весом.
Обр.: т.т. 8 9026222218, 8 9504873012.

В ООО «СТАСагро» на период полевых работ СРОЧНО тре-
буются: ВОДИТЕЛИ с категориями C,  E; ТРАКТОРИСТЫ- МА-
ШИНИСТЫ С\Х ПРОИЗВОДСТВА, КОМБАЙНЕРЫ, СВАРЩИК.
Работа сезонная. Заработная плата  сдельная за выполнен-
ную работу (до 30 00 руб.) Предоставляются жильё, питание.

Обращаться: Тюменская область, Голышмановский район, с. Евси-
но, ул. Подоляка, 22. Тел: 8(3452)46-11-17(отдел кадров), 8-929-265-04-62
(и.о. зам. директора по растениеводству Андрей Сергеевич).

 поросята. Обр.: т. 8 9504976420.


